

sert de base au dialogue sur les politiques avec le gouvernement national de l'un et l'autre pays. En octobre 1996, par exemple, les membres du groupe se sont réunis avec des fonctionnaires de l'ACDI pour discuter des résultats de leur recherche et des conséquences pour les politiques de l'ACDI dans ces domaines. Le projet est remarquable en ce qu'il tire parti des atouts des ONG tant du Nord que du Sud, c'est-à-dire les programmes qui leur permettent de s'implanter au niveau local, tout en compensant leurs lacunes en matière de recherche sur les politiques.

Le CCCI a perdu certains moyens ces dernières années, mais il s'emploie à trouver de nouvelles manières d'ajouter de la valeur aux travaux en matière de politiques de la communauté en assurant la direction et la coordination de la vaste gamme de questions examinées dans ce document.